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REQUERIMENTO N° 205/2022

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, à Secretaria Municipal de Saúde, e
ao  Hospital  e  Maternidade  Marieta  Konder  Borhausen  –  HMMKBA,  para  que  prestem  as  seguintes
informações: 1) Considerando que o Hospital Marieta recebe verbas do município de Itajaí, quais ações
estão  ou  serão  tomadas  pelo  poder  executivo  acerca  das  denúncias  levadas  a  público  no  dia
20/10/2022, por meio de entrevista na Rádio Band 92,9 FM no programa Wilson Lima, entrevista esta
que também já foi entregue ao Gaeco e ao Ministério Público? 2) Quais cargos e funções exerciam e
exercem dentro do referido hospital os senhores, Dr. Cristiano Ferreira, Sr. Hertz, Dr. Gustavo Deboni e a
advogada Ana Luiza Tote? a)  Estes foram contratados por  qual  empresa? Favor  especificar  data do
registro  de  entrada,  bem  como  o  registro  de  saída  comprovados  documentalmente.  3)  As
irregularidades que o médico cardiologista, Dr. Cristiano Ferreira, que era diretor técnico do hospital por
dezenove meses apresentou a irmã Mércia, chegaram ao conhecimento dos responsáveis no governo
do Estado e do Município? 4) Em razão das provas apresentadas em que a Empresa Médio Brasil de
propriedade do Dr, Gustavo Deboni cobrava pela prestação de quatro profissionais médicos, sendo dois
médicos na porta com atendimento das fichas, um na sala de emergência e outro na UTI 5, mas que
somente três eram ofertados, já que um fazia a função de dois. Tendo a direção tomado conhecimento
deste  procedimento,  ainda assim assinava as  ordens  de pagamento,  por  qual  razão e  a  mando de
quem?  a)  Em  relação  ao  provável  pagamento  irregular  pela  prestação  de  serviço,  a  instituição  irá
solicitar o ressarcimento dos valores pagos? 5) Em relato, o Dr, Cristiano Ferreira informa que a morte
de gestantes não foi causada por erro ou negligência médica, mas por falta de estrutura interna, sendo
que ainda hoje, são três as gestantes em Unidade de Terapia Intensiva (UTI) pelo mesmo problema do
passado. Diante do exposto, quais estruturas estavam faltando para que as mortes fossem evitadas?
Favor nos relatar e justificar todas elas. a) Era de conhecimento da direção do referido Hospital a falta
destas  estruturas?  6)  Por  qual  motivo  havia  atraso  nos  pagamentos  da  empresa  SMD  que  era
responsável pela contratação dos profissionais médicos, sendo que havia verba disponível para que isso
ocorresse? 7) Foi realizada alguma investigação para levantar os fatos tão logo foi realizada a demissão
do Sr. Hertz, assim como os demais responsáveis pelos setores do RH, TI, Financeiro e também o Dr,
Gustavo Deboni? 8) Por consequência das mortes de gestantes, a pedido do Ministério Público, houve o
afastamento  do  Dr.  Gustavo  Deboni.  Em  relação  as  denúncias  de  que  mesmo  afastado,  todas  as
despesas  advocatícias  na  defesa  do  referido  médico  foram  custeadas  pelo  referido  Hospital.  Isso
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procede? Favor justificar. 9) Por qual razão os médicos lotados na Unidade de Terapia Intensiva (UTI),
Radiologia e Hemodiálise eram forçados pelo Sr. Hertz a levar valores em espécie ao médico afastado
Dr.  Gustavo  Deboni?  a)  Ainda  sobre  a  pergunta  anterior,  qual  a  origem  desses  valores  e  para
pagamento de qual prestação de serviço era e por qual razão eram pagos em espécie? 10) É verídica a
informação que os médicos que trabalham no Hospital Marieta recebem o menor salário do Estado?
Favor justificar.  11)  Qual  o  vínculo trabalhista,  cargo e função que a Senhora Ana Luiza Tote ocupa
atualmente, qual carga horária de trabalho e qual a remuneração recebida dentro do Hospital Marieta?
Favor apresentar documentação comprobatória da contratação da mesma. 12) Qual o envolvimento do
Diretor de RH em relação as denúncias apresentadas, e por qual motivo ele foi demitido? 13) Qual o
cargo e função exercida por Paulo Carniel, e por qual motivo o mesmo foi demitido? 14) Com relação a
falta de contraste no mercado interno em detrimento da guerra da Ucrânia causou problemas também
no Hospital  Marieta que precisava de certo  quantitativo.  Diante deste problema a empresa General
Eletric ofertou cobrir a metade da demanda pretendida pelo Hospital Marieta. Mas o Sr. Hertz interviu
comprando  o  produto  de  uma  empresa  chamada  Future  Medical  de  Guarulhos,  São  Paulo,  que
prometeu  suprir  todo  o  montante  necessitado  pelo  Hospital,  contudo  por  um  valor  bem  acima  do
mercado. Diante do exposto, o Sistema Único de Saúde – SUS já realizou auditoria interna no Hospital
Marieta para apurar possíveis irregularidades em procedimentos que poderiam ter sido fraudados? 15)
A direção do Hospital  Marieta em algum momento chegou a receber denúncias de funcionários por
terem sofrido assédio moral por parte de algum diretor? Se sim, relatar os fatos e nome das pessoas.
16) Por quais motivos o Dr. Gustavo Deboni demitiu os médicos Dr. Debiasi e Dr. Mohamed do Hospital
Marieta?  17)  Foi  realizado  alguma sindicância  pela  direção  do  Hospital  Marieta  para  levantar  a  real
motivação para a demissão dos profissionais acima, sendo estes médicos renomados em sua área? 18)
Qual o nome da empresa terceirizada que fazia a administração do estacionamento do Hospital, quem
eram  os  proprietários  e  qual  o  vínculo  com  a  instituição  administradora  do  Hospital?  Justificar  com
documentos comprobatórios.  19)  Por  qual  motivo o  Sr.  Hertz  trocou a empresa que administrava o
estacionamento do Hospital? 20) Com relação as verbas federais recebidas para tratamento exclusivo
da doença Covid-19, foi denunciado que foram desviadas para a colocação de piso. O que a direção do
Hospital tem a relatar sobre esta situação? 21) Com relação ao reparo do Esteroscópio, que antes estes
serviços eram prestados por empresa em Santa Catarina. Por qual motivo este serviço foi requerido por
empresa em outro estado? Favor apresentar Nota Fiscal do serviço realizado, bem como documentos
comprovando o valor de um aparelho novo. 22) Com relação a atual situação financeira em que se
encontra  o  Hospital  Marieta,  Poder  Executivo  Municipal  ou  Hospital  Marieta  já  foram informados  de
quais medidas o Governo do Estado tomará com relação ao contrato de concessão, para que este não
venha  a  prejudicar  os  milhares  de  pacientes  em  toda  a  região  da  AMFRI?  23)  O  Departamento
Corporativa da instituição que administra o Hospital Marieta está sediado em São José dos Campos, São
Paulo,  onde  é  centralizada  as  decisões  mais  importantes.  Há  denúncia  que  houve  um  pedido  de
transferência pelo superintendente do Departamento Coorporativo junto ao Hospital Marieta no valor de
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hum milhão de reais, o qual não mais retornou ao Hospital. Diante ao exposto, por qual razão este valor
foi solicitado? a) Foi autorizado pela direção do Hospital Marieta retirar recursos daqui e enviar para
outro hospital em outro estado? Favor justificar. 24) Nos últimos cinco anos, quais recursos próprios o
município de Itajaí  enviou ao hospital  Marieta? Favor informar por mês e ano.  25)  Qual  foi  a  última
auditoria realizada pelo município junto ao Hospital para conferir o uso do dinheiro público?
 

JUSTIFICATIVA:
 

O presente requerimento é de cunho fiscalizatório. 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 21 DE OUTUBRO DE 2022 

RUBENS ANGIOLETTI
VEREADOR - .




